

Pressemitteilung

Chorverband Hohenloher Gau:

Konzerterlebnis Hohenlohe-Franken als nächstes High-light der Chormusik geplant am 6. Juli 2019 im Spitalpark Crailsheim

Vorstand und Beirat des Chorverband's „Hohenloher Gau“ trafen sich jüngst in Blaufelden zur konstituierenden Sitzung nach der Verbandsversammlung.

Der Chorverband macht es sich zur Aufgabe, immer wieder die Chöre der Region zu tollen musikalischen Events zusammenzuführen und die aktuelle Chormusik einer breiteren, interessierten Öffentlichkeit zu präsentieren.

Für die musikalische Weiterentwicklung der Hohenloher Chöre arbeiten:



Verbandschormeister Hermann-Josef Beyer (Mitte) und seine beiden Chorleiterkolleginnen Monika Förnzler (rechts) und Anna Leuser-Valls (Links)

Verbandschormeister Hermann-Josef Beyer mit seinen beiden neuen Vertreterinnen, Chorleiterin Monika Förnzler und Chorleiterin Anna Leuser-Valls, im Team des Musikausschusses arbeiten deshalb an den nächsten Events, vorneweg die Reihe vom „Konzerterlebnis Hohenlohe-Franken“.

Hier werden jeweils 3 Chöre der Region Hohenlohe und weitere 3 Chöre der Region Franken im Sängerkreis Ansbach präsentiert. Die Mischung der Chöre ist einmalig und allein schon deshalb höchst interessant, weil auch die gebotenen Inhalte projektbezogen erarbeitet wurden.

So lässt sich z.B. der Jubiläumsschor des Liederkranzes Ruppertshofen-Leofels mit Auszügen aus seinem Jubiläumsprogramm hören oder der Gesangverein Dombühl präsentiert sich mit dem Chor-Programm, das anlässlich der Landesgartenschau in Wassertrüdingen für gute Unterhaltung sorgte.

Besondere Schmankerl der aktuellen Chorszene bieten die Crailsheimer Gospelsingers und die Harmonia Swingers. Sie locken ihr Fanpublikum in den Spitalpark Crailsheim zu guter Unterhaltung.

Unter Leitung von Verbandschormeister Helmut Lammel will der Projektchor des Sängerkreises Ansbach überzeugen und schließlich dürfen sich die Zuhörerinnen und Zuhörer freuen auf einen musikalischen Querschnitt verschiedener Musikepochen, die der Gesangverein 1910 Sachsen bei Ansbach in die Notenmappen gepackt hat.

Die Vorbereitungen für das einmalige Konzerterlebnis laufen auf Hochtouren. Die Organisatoren trafen sich deshalb vor Ort, zum Kennenlernen der Situation im Crailsheimer Spitalpark



Im Bild v.li. Verbandschormeister Helmut Lammel, Ansbach, Sängerkreisvorsitzender Norbert Schmidt, Feuchtwangen, Verbandschormeister Hermann-Josef Beyer, Niederstetten, stv. Verbandsvorsitzender Erich Reiter, Ingersheim, Sängerbundvorstand Ralph Maile, Crailsheim, Verbandsbeirat Alfred Schmidt, Altenmünster, Verbandsvorsitzender Gerhard Hauf, Niederstetten

Die interessierte Öffentlichkeit ist herzlich eingeladen bei freiem Eintritt in die Welt aktueller Chormusik einzutauchen am Sonntagabend den 6. Juli 2019 ab 19:00 Uhr im Spitalpark Crailsheim.

Folgende Chöre sind dabei:

- Projektchor Sängerkreis Ansbach
- Die Crailsheimer Gospelsingers
- Der Gesangverein 1910 Sachsen bei Ansbach
- Der Liederkranz Ruppertshofen-Leofels
- Der Gesangverein Dombühl 1903 e.V. und
- Der Gesangverein Harmonia Crailsheim mit den „Harmonia Swingers“

Im Rahmen der Vorschau richtet sich der Blick auf die Veranstaltungsreihe „Junge Chorwelt in Hohenlohe.

Hier präsentiert der Chorverband Chor-neugründungen, Projektchöre und junge Chorgruppen, die aus der Welt von Rock, Pop, Swing, Schlager und natürlich auch traditioneller Leichtigkeit, zu stimmungsvoller Unterhaltung einladen.

Hier ist am 29.9.2019 im Bereich zwischen Blaufelden und Crailsheim ein lockerer Konzertabend in Planung.

Für das Jahr 2020 plant der Chorverband zusammen mit der Bäuerlichen Erzeugergemeinschaft Kirchberg/Jagst eine CD mit typischem Liedgut für Land & Leute der Hohenloher Region. Eine spannende Aufgabe für die Chöre und den Musikausschuss des Verbandes.

Der Chorverband versteht sich als Dienstleister für die gut 70 Vereine mit nahezu 100 Chören der verschiedensten Chorgattungen.

Wir möchten Chormusik so präsentieren, dass viele Menschen das Hobby „Singen im Chor“ auch für sich neu entdecken. Erwiesen ist, dass das Singen in einem Chor, das Miteinander in der Gemeinschaft, sich für Frau und Mann zu einem tollen Mehrwert entwickeln kann.

Das neue Vorstandsteam und das Team der Musikverantwortlichen um Hermann-Josef Beyer sind guter Dinge, dass ihre Arbeit die Chöre der Region immer wieder inspirieren und motivieren. Durch unterhaltsamen, qualitätvollen Chorgesang wollen wir die Hohenloher Musik- u. Kulturszene ergänzen und bereichern.



Vorstandsteam Chorverband Hohenloher Gau v.li. Gerhard Hauf, Vorsitzender, Erich Reiter, stv. Vorsitzender, Oliver Paul, Beirat, Monika Förnzler, stv. Verbandschorleiterin, Erich Feuchter, Beirat, Hermann-Josef Beyer, Verbandschorleiter, Michael Öchsner, Beirat, Beate Ludewig, Geschäftsstellenleiterin, Alfred Schmidt, Beirat, Georg Scherz, Verbandsschatzmeister
Es fehlen: Walter Scheiner, Pressereferent, Birgit Bauer-Rathgeber, Frauenreferentin, Anna-Leuser-Valls, stv. Verbandschorleiterin, und die Beiräte Erwin Bach, Rainer Keitel, Günter Krieger und Volker Burkhart